

Torrencial Lluvia Azotó Huancayo

: Un violento temporal azotó ayer la ciudad de Huancayo, por espacio de una hora, originando un corto apagón.

Cerca a un centenar de viviendas y algunas tiendas quedaron inundadas, pero no hubo desgracias materiales ni personales que lamentar.

Las calles quedaron convertidas en verdaderos ríos, al rebalsar las aguas, la capacidad de los canales pluviales.

La torrencial lluvia y granizo llegó después de que la ciudad fuera azotada por fuertes vientos, ya entrada la noche. La tempestad, acompañada de rayos y truenos causó estuqueo entre la población, ya que aun la temporada de lluvias está lejana.

El tráfico vehicular quedó paralizado brevemente y los peatones tuvieron que buscar refugio rápidamente. Muchos sin embargo, se vieron obligados a cruzar las calles céntricas, con las aguas llegándoles hasta los tobillos, en algunos sectores.

Las emisoras de radio, televisión y salas cinematográficas tuvieron un corte forzoso al producirse el apagón.